

Exitosa Feria de Salud Mental y Buen Trato en Adolescentes se realizó en Olivar

El Gimnasio Municipal de Olivar fue el escenario de la Feria de Salud Mental y Buen Trato en Adolescentes, una jornada enfocada en el bienestar emocional de los estudiantes de los distintos establecimientos educacionales de la comuna.

La actividad fue organizada por la Oficina Local de la Niñez y el Departamento de Salud de Olivar, y tuvo como objetivo promover el autocuidado, la participación activa y el respeto por los derechos de niños, niñas y adolescentes.

Durante la feria, se desarrollaron distintas dinámicas como una animada Zumbatón, la actividad "mesa pide", y una serie de espacios interactivos orientados a fortalecer la salud mental. Además, participaron múltiples programas y equipos municipales, destacando stands de atención en salud, programas sociales y de apoyo comunitario.

El mensaje principal de la jornada fue claro: seguir construyendo espacios seguros y participativos para nuestros jóvenes, con especial énfasis en su salud mental y su desarrollo integral.

La Municipalidad de Olivar agradece a todos los equipos participantes y, especialmente, a los estudiantes que dieron vida a esta importante actividad para el futuro de nuestra comuna.

